



The RUSTIC decorative sliding hardware kit is a barn door style system featuring two piece flat bar track sets for wall-mounted wood doors weighing up to 220 lb [100 kg]. The kits are packaged in short boxes and are simple to carry and transport. RUSTIC is an ideal solution for residential applications.

Le kit de quincaillerie coulissante décorative RUSTIC est un système de style porte de grange comprenant des ensembles de rails à deux pièces pour portes en bois montées au mur pesant jusqu'à 220 lb [100 kg]. Les kits sont emballés dans des boîtes courtes et sont simples à transporter et à manipuler.

Le RUSTIQUE est la solution idéale pour les applications résidentielles.

Matte black
Noir mat

Dark brown
Brun foncé

White
Blanc

Satin nickel
Nickel satiné



- ✓ RUSTIC style barn door style kit for 1 wood door
- ✓ Flat bar track set made of two pieces of equal rails connected with a joining plate for an overall length of 78-3/4" [2.0 m]
- ✓ Each kit includes wall mounts and lagbolts
- ✓ Optional soft-close mechanism for door weight up to 80 kg [176 lb] sold separately
- ✓ Two-part floor guide, no groove required
- ✓ Choice of four finishes: matte black, dark brown, white, and satin nickel

- ✓ Ensemble pour porte de style porte de grange RUSTIQUE pour une porte en bois
- ✓ Ensemble de rails plats composé de deux pièces de rails égaux connectés avec une plaque de jonction pour une longueur totale de 78-3/4" [2,0 m]
- ✓ Chaque kit comprend des supports muraux et des boulons de fixation
- ✓ Mécanisme de fermeture amortie optionnel pour porte pesant au plus 80 kg [176 lb], vendu séparément
- ✓ Guide au sol en deux parties, aucune rainure requise
- ✓ Choisir parmi quatre finis : noir mat, brun foncé, blanc et nickel satiné



NO	DESCRIPTION	FINISH FINIS	PK PC
2460622MATPVC	RUSTIC barn door kit with track Ensemble pour porte de grange RUSTIQUE avec rail	Matte black Noir mat	1
2460622DBPVC	RUSTIC barn door kit with track Ensemble pour porte de grange RUSTIQUE avec rail	Dark brown Brun foncé	1
2460622WPVC	RUSTIC barn door kit with track Ensemble pour porte de grange RUSTIQUE avec rail	White Blanc	1
2460622SNPVC	RUSTIC barn door kit with track Ensemble pour porte de grange RUSTIQUE avec rail	Satin nickel Nickel satiné	1

